



GIVING IDENTITY

FICHA TÉCNICA

CONTEXTO_Santa Helena, isla paradisiaca, a 2000 km de tierra firme, de más de 5000 habitantes. Su situación singular y el modelo de gestión actual dejan ver una dependencia de la isla que le obliga a destinar grandes recursos en la importación y exportación de bienes comerciales.

Debido a la inexistencia de un referente arquitectónico vernacular autóctono en el que basar las estrategias bioclimáticas de las nuevas construcciones, la manera de construir en la isla ha imitado soluciones de otras partes del planeta creando un modelo arquitectónico descontextualizado. Este aislamiento junto con el descontrol histórico, traducido en la sobreexplotación de los bosques, han dejado la isla en una situación delicada.

PROYECTO_Es por eso que la propuesta comienza desde la comprensión de St Helena, con la intención marcada de conocerla y descubrir sus potenciales más interesantes.

La materia prima predominante en la isla es la roca; un recurso abundante que sin necesidad de técnicas complejas puede conformar elementos constructivos de gran ayuda para futuras construcciones.

Independientemente de la practicidad que ofrece la roca local, se convierte en necesaria la búsqueda de un material constructivo ligero con el que se complemente. Se propone la incorporación de una plantación no invasora que nos proporcione la materia prima para obtener dichos elementos. El Bamboo, entendido como silvicultura efímera y de rápido crecimiento, para la regeneración del suelo arido y la recuperación de la vegetación autóctona perdida.

La propuesta arquitectónica se traduce en una solución constructiva que se adapta a todos los condicionantes de la isla, ofrece una amplia gama de maneras de vivir y otorga una identidad propia a St Helena.

